

SEGUIR CALI

Exfarc y víctimas realizaron acto de perdón en Caldono, Cauca

Comisión de la Verdad propició encuentro con antiguos comandantes, que reconocieron reclutamiento.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



'Pacho chino', ex comandante de las Farc, pidió perdón a los habitantes de Caldono, Cauca.
Foto: Juan Pablo Rueda EL TIEMPO

RELACIONADOS: PROCESO DE PAZ | CAUCA | FARC | COMISIÓN DE LA VERDAD

Por: Cali | 21 de marzo 2021, 01:34 p. m.

Víctimas de las Farc en el municipio de Caldono, Cauca, y ex comandantes de la antigua guerrilla en esta zona del suroccidente del país, se reunieron este sábado en un acto que buscó el reconocimiento de los actos de violencia que dejaron homicidios, lesionados y desaparecidos.

Temas relacionados

CAUCA MAR 21

Estragos del invierno en Cauca: Avalancha destruye puente en Toribio

CAUCA MAR 20

Presunto atentado deja cuatro heridos en Santander de Quilichao, Cauca

CAUCA MAR 19

Indígenas asesinados en Cauca, sepultados en el patio de sus casas

(Puede leer: [Hallan dos cuerpos que serían de turistas desaparecidos tras avalancha](#))

Los excomandantes de las Farc, que hicieron parte del proceso de paz en La Habana, Cuba, hace cinco años, le pidieron perdón a los pobladores de esta localidad caucana.

En el acto participó el gobernador del Cauca, Elias Larrahondo Carabí.

Varios habitantes de Caldon, que fueron víctimas de las Farc, le reclamaron a los excombatientes por ataques a la población, el **reclutamiento de familiares, muchos de ellos, menores de edad**, y la desaparición de buena parte de estos.

Los testimonios de las madres de los desaparecidos fueron muy sentidos. Ellas exigieron que les dijeran la verdad del paradero de estos y si murieron, **que les contaran donde están enterrados**, con el fin de exhumar sus cuerpos, darles el último adiós y brindarles una sepultura.

Campesinos y comerciantes le reclamaron a las Farc por los ataques que realizaron contra la fuerza pública, **en el casco urbano de la población y durante los domingos, que es el día de mercado**. En esas incursiones armadas hubo civiles muertos y lesionados, además de importantes daños materiales.



Muchas de las víctimas son indígenas Misak.

Foto: Juan Pablo Rueda EL TIEMPO

(Le recomendamos: [Estragos del invierno en Cauca: Avalancha destruye puente en Toribio](#))

En esta zona del país hay cerca de **240 solicitudes de búsqueda** de personas desaparecidas.

Jorge Torres Victoria alias 'Pablo Catatumbo', quien es senador de la República y tomó la vocería de los excomandantes, le pidió perdón a los habitantes, **en especial por el reclutamiento de menores de edad**.

Al final de la ceremonia, el sacerdote Francisco de Roux, presidente de la Comisión de la Verdad, **agradeció a los excomandantes de las Farc por admitir sus actos de violencia y pedir perdón**. A las víctimas los felicitó por recibir ese reconocimiento y abrirse al perdón.

CALI

Más noticias de Colombia